

德 鄉

# 須木中学校通信 第19号

平成27年11月9日発行 文責 寺原

確かな学力・豊かな心・健やかだからだをもち、  
未来をたくましく生き抜く生徒の育成

まずは「聞く」ことから  
ふと気がつくと、校庭のキンモクセイ  
も花をすっかり落としています。やがて  
「霧島おろし」の季節になるのでしょうか。  
文化祭も終わり、あと1ヶ月あまりで  
新しい年を迎えます。中学校の残り数ヶ月  
月をどのように充実させていくか、皆さん  
一人一人が考えなければいけません。  
京都のお麩屋の1代目で玉置半兵衛

『新生徒会役員が決まりました～就退任式は10月25日でした』

先日行われました生徒会役員選挙の結果、新生徒会役員が決まりました。当選後の役職決めでも全員が立候補で決まるなどやる気満々の皆さんです。旧役員の皆さんご苦労様でした。

|        |         |       |        |         |         |
|--------|---------|-------|--------|---------|---------|
| 生徒会長   | 中間 大洋君  | 生徒会書記 | 小河 友樹君 | 学習文化委員長 | 小河 莉菜さん |
| 生徒会副会長 | 石橋 美沙さん | 生徒会書記 | 前田 樹里君 | 生活保体委員長 | 水増 宏祐君  |

『新たな1ページ加わる～文化祭』

10月25日にふるさとセンターをお借りして、文化祭を行いました。短い期間の準備や練習を熱心な取組でカバーして、当目はどの発表もすばらしかったと思います。



## 開会式 生徒会長挨拶 日本語弁論（3名） 英語弁論 ピアノ演奏 実行委員長挨拶

井上実行委員長を中心を作ったオープニング映像から文化祭が始まり、弁論、合唱コンクール、個人発表、1年発表、2年発表、そして劇と進んでいきました。1階フロアでは、美術などの教科で作った作品の展示もありました。須木中全員で創り上げた「文化の薫り」を堪能しました。